
  

 

 

 

 

 

 

 

« Ne vous inquiétez de rien » 

 

Déposons nos fardeaux (professionnels, familiaux, santé, avenir…) au pied de la croix. 

Ça fait du bien de marcher libéré de nos fardeaux. Jésus va les gérer et Il nous donnera la solution. 

 

Jésus est au dessus de tout 

 

Luc 8 V 11 : La semence c’est la parole de Dieu 

 

Matthieu 13 V 24 

 

La critique, c’est de l’ennemi… 

 

Il y a la bonne et la mauvaise semence. Le Royaume de Dieu, c’est la bonne semence, satan (= 

adversaire) c’est la mauvaise semence. 

L’ivraie et le blé se ressemble comme deux gouttes d’eau. On ne peut les différencié que lorsque le 

fruit est là ! 

C’est de la bonne semence que Dieu nous donne, donc, si on sème la bénédiction, on récoltera la 

bénédiction, si on sème la critique, on récoltera la critique. 

 

On récolte ce que l’on sème ! 

 

Le meilleur investissement, c’est le Royaume de Dieu. Le « gouvernement » de Dieu n’aura jamais de 

banqueroute ! C’est la bénédiction de l’Eternel qui nous enrichi, ses bénédictions ne sont suivies 

d’aucun chagrin et elles se renouvellent chaque matin ! 

Dieu veut nous bénir chaque jour ! 

 

Matthieu 13 V 26 

 

Jésus donne l’explication. 

C’est l’Esprit de Dieu qui donne le pouvoir de comprendre les paraboles. Les esprits trop intelligents 

qui ne se laissent pas toucher par l’Esprit Saint de Dieu ne comprennent pas la parole de Dieu. 



 

La parole de Dieu n’est pas humaine mais Divine ! 

 

Sa parole est incorruptible, elle n’est pas intellectuelle mais spirituelle, et elle fait tomber le voile. 

C’est Jésus qui sème la bonne semence. Le champ, c’est le monde. La bonne semence, se sont les fils 

du Royaume. Mais pour être une bonne semence, nous devons « manger » la parole de Dieu et la 

mettre en pratique. C’est le plus important pour être de la bonne semence ! 

 

Dieu est à l’œuvre, mais l’ennemi aussi… L’ivraie, c’est les fils du malin, ceux qui veulent contrer les 

œuvres de Dieu. 

Même le diable peut se déguiser en ange de lumière… 

Le diable envoie ses fils pour semer la confusion dans l’église de Dieu (expl : la critique) 

Nous devons être les gardiens de notre frère et de notre sœur, et le reprendre dans l’amour, mais 

toujours conduit par le St Esprit. 

La moisson, c’est la fin du monde… 

Nous somme dans les temps de la fin, les signes nous le montrent… 

Nous devons redoubler dans l’annonce de l’évangile, car nous sommes la bonne semence. 

Les moissonneurs, se sont les anges qui rabattent les âmes aux pieds de Jésus Christ dans l’Eglise. 

 

Avons-nous des oreilles pour entendre ? 

 

Jésus nous dit que nous sommes la bonne semence et Dieu nous envoi dans la moisson, elle est mure, 

et il faut entrer dans la moisson. 

 

L’épreuve fortifie notre foi 


